
7月 第2例会 7月21日（木）19：00～ 水戸三の丸ホテル

2022-2023年度会長を務めることになりました。
今年度の水戸好文ロータリーのテーマですが、ずばり「現状維持」です。
これは後ろ向きの意味ではなく、コロナでいろいろなことができなくな
ってしまったのですが、変わることなく行動できるように、という意味
です。山田会長年度から新型コロナ感染症が広がり、次の五十嵐会長年
度、永田会長年度と、大変な思いをされて会の運営をしてくれました。
そのタスキをつないで、今年度も会員の皆さんと一緒にロータリー活動
ができることに感謝の気持ちをもって進んで参りたいと思います。歴代
の会長が築いてきたものを現状維持することは、私の最高目標でもあり
ます。一年間どうぞよろしくお願いします。

一方で、世界的な組織の一員としてのロータリーを考えると、RI会長
の方針、2820地区ガバナーの方針をよく理解し、同じ方向にむかってク
ラブを運営していく必要があるとも思っています。
今年度のRIテーマは、「イマジンロータリー」です。ジョンレノンの
『イマジン』をぜひもう一度聞き直してみてください。まさにあの歌詞
のようなテーマです。
今年度のRI会長はカナダ人女性のジェニファー・ジョーンズさんで、「大きな夢をもって、行動を起

こしましょう」と言っています。
RIテーマのロゴマークは、緑、紫、白の3色を使っており、多様性、公平さ、インクルージョンを表し
ます。この3つの色は、イギリスの女性参政権運動「サフラジェット」の色でもあり、ジョーンズ氏が
初の女性ＲＩ会長である意味を表しています。女性が中心となって運営する水戸好文ロータリークラブ
は、まさに世界のロータリーが進もうとしている方向性に合致するものですが、同質性にこだわらず、
今後は男性会員も勧誘し、多様性があってフラットなクラブ運営をしていきたいです。
2820地区大野治夫ガバナー氏のスローガンは、Enjoy Life ～人生を楽しむ～、地区目標は「一人ひ

とりが想像力をもって奉仕する」です。「人生を楽しむ」いい言葉です。仕事は苦しくても、ロータ
リーは楽しくなければならないと、私も思います。
11月には水戸市内6RC合同例会のホスト役も努めます。また来年2月は継続して開催してきたアール

ブリュット展が10回目の開催となります。忙しい1年になりますが、「活動できる」という現状が維持
できることに感謝し、みんなで楽しめるロータリーにしていきたいと思います。
どうぞよろしくお願いいたします。

7月 第1例会 令和4年７月７日19：00～ 於:水戸三の丸ホテル
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１． ロータリーソング

1. 会長の時間

1. 幹事報告

1. 会食

１．出席・にこにこBOX報告

１．卓話

各委員会事業計画発表

１． ロータリーソング

1. 点鐘

No. 460

会長就任挨拶 伊藤道子会長

出席報告

例会日 会員総数 出席数 出席率

7月7日 15人 13人 86.67%



次回の例会 日時:８月4日（木）19:00～
場所:中川楼

例会を欠席される会員は、日曜日までに
LINEでご連絡ください。
【連絡先】 出席委員会 石井委員長

水戸好文ロータリークラブ事務局310-0011 水戸市三の丸2丁目1-1 水
戸三の丸ホテル内
TEL 029-221-3011   FAX 029-221-3022 

会場 水戸三の丸ホテル
会長 伊藤道子 幹事 藤澤利枝
発行 公共イメージ・IT委員会

幹事就任挨拶 藤澤利枝幹事

好文RC開設時からのチャーターメンバーで、以前からの写真を
たくさん持っているので、皆さんにお見せしました。
振り返ってみると、楽しいこともありましたが、大変なことも、

嫌なこともありました。いつも「いつ辞めようか」しか考えてま
せんでした。子育てもあって、土曜や日曜日がロータリーの会合
になってしまうことも嫌でした。
好文のメンバーも変わり、自分の子育てもひと段落ついて、今

はロータリーを楽しみながら続けたいと、やっと思えるようにな
りました。
久しぶりの幹事をやってみて、歴代の会長、幹事の皆さんが、

大変な思いをして会の運営を支えてくれていたのだと気づかされ
ました。いつものほほんと食事だけ食べに来ていました。
今年度は会長を支え、会の皆さんが迷わず活動できるように、幹事役を精一杯努めていきたいと思い

ます。いつも人生ギリギリでご迷惑をかけるかもしれませんが、どうぞよろしくお願いいたします。

ゲスト・ビジター紹介

第3分区ガバナー補佐 宮内博夫様
東ロータリークラブ
会長 五十嵐久也様
幹事 金澤 重雄様
バスト会長 木内洋一様
バスト幹事 青木健一様

にこにこBOX

●宮内博夫様：伊藤会長、藤沢幹事のご活躍をお祈り申し上げま
す。1年間、ご理解とご協力をお願いいたします●木内洋一様：1
年間お世話になりました。本日はご挨拶に伺いました●青木健一
様：昨年はお世話になりました。五十嵐・金沢年度よろしくお願
いします●五十嵐健一様：今年度会長の五十嵐です。金沢幹事と
もども1年間宜しくお願いします●金沢重雄様：伊藤会長、藤沢幹
事お世話になります●伊藤道子：東ロータリーの皆様ご来場あり
がとうございました。1年間宜しくお願い申し上げます●永田道
子：伊藤会長、藤沢幹事、1年間宜しくお願い申し上げます●藤澤
利枝：1年間どうぞよろしくお願いします●友田みわ：宮内G補佐、
水戸東RC新会長、幹事様ようこそお出で下さいました。伊藤会長、
藤沢幹事新年度よろしくお願いします●川上美智子：新年度伊藤
会長、藤沢幹事、頑張ってください。宮内ガバナー補佐、五十嵐
会長、金沢幹事、一年間宜しくお願いします●山田眞理子：伊藤
会長、藤澤幹事、一年間よろしくお願い致します●井坂陽子：伊
藤会長、藤澤幹事1年間宜しくお願いします。明るいお二人の楽し
いクラブになりますように●高井英花：今年度もよろしくお願い
します。


